

Le président vénézuélien lance un appel à combattre la corruption



Caracas, 24 avril (RHC-PL)- Le président vénézuélien Nicolás Maduro a appelé ses compatriotes à combattre la corruption, dans le cadre de la guerre économique déclenchée par la droite et le grand patronat vénézuéliens.

Dans l'État de Sucre, dans l'est du pays, Nicolas Maduro a insisté sur la nécessité de renforcer le contrôle social pour détecter les individus qui tirent illégalement profit des ressources du pays.

Le leader bolivarien a également annoncé l'arrestation de plusieurs personnes liées à la fermeture arbitraire d'établissements commerciaux et à la vente illégale de produits destinés aux marchés d'approvisionnements Bicentenaire, dans l'État d'Anzoategui.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53830-le-president-venezuelien-lance-un-appel-a-combattre-la-corruption>



Radio Habana Cuba